

Ayudarán a emprendedores tecnológicos a contactar con posibles inversores - Información - 12/07/2019

Ayudarán a emprendedores tecnológicos a contactar con posibles inversores

► Los parques científicos de la UA y la UMH, Fundeun, el CEEI y el Instituto de Ideas, entre los promotores

REDACCIÓN

■ Ayudar a proyectos innovadores a encontrar financiación en sus primeras fases de desarrollo es el objetivo de una iniciativa coordinada por el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche y entidades alicantinas vinculadas al emprendimiento tecnológico y al mundo de la inversión privada. Con esta iniciativa, denominada CINDES, se busca ofrecer a los inversores la oportunidad de apoyar económicamente a proyectos, principalmente de la provincia, que se encuentren en fases tempranas y que cuenten con un alto potencial de crecimiento, según ha informado la UMH.

Las entidades promotoras de CINDES son, además del Parque Científico de la UMH, el Parque Científico de Alicante, Fundeun, CEEI de Elche, el Instituto Ideas de la UPV, AlicanTEC, Torrejuana Open Space Technology, Distrito Digital y la Escuela de Organización Industrial de Elche. Igualmente, CINDES cuenta, entre sus promotores y como miembros del comité de inversión, con el director ejecutivo de Binomio Venture, Ezequiel Sánchez; el consultor financiero en Vilaplana & Asociados, Antonio Vilaplana; el CEO de Interim, Joaquín Gómez; y el socio director de Aquami Legal & Business, Nacho Amirola.